
Herr Dr. Peeters fragt, ob man sich um einen defekten Beleuchtungsstrang im Parkhaus am Bahnhof 
kümmern könne. 
Dies wird verwaltungsseitig bejaht. 
 
Ansonsten keine weiteren Fragen. 


